

UAA celebra la trayectoria de 136 administrativos de confianza



BOLETÍN 397

- Con este reconocimiento, la UAA refuerza su compromiso de valorar a quienes, con su trabajo comprometido y constante, han dejado una huella indeleble en la historia de la institución.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo una emotiva ceremonia para honrar a 136 trabajadores que, a lo largo de este año, cumplieron 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de dedicación y servicio a la institución. Este reconocimiento destaca la invaluable contribución de su personal administrativo, fundamental para el desarrollo y fortalecimiento de la universidad.

En su discurso, la rectora de la UAA, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, resaltó la dedicación y el amor que estos trabajadores han demostrado a lo largo de los años, afirmando que su esfuerzo ha

sido esencial para engrandecer la institución. “Hoy reconocemos a uno de los pilares de nuestra casa de estudios: su valioso personal administrativo de confianza”, expresó.

La rectora también reflexionó sobre la importancia del reconocimiento, enfatizando que los logros académicos de la UAA son posibles gracias al trabajo incansable que pareciera estar tras bambalinas, sin embargo, comentó que el personal administrativo son personas muy visibles y presentes en la importancia de los resultados y el quehacer de la institución.

El evento no solo fue un tributo a la trayectoria de estos trabajadores, sino también una celebración de los miles de estudiantes que han logrado culminar su formación gracias al soporte que brinda el personal administrativo. “Sin su esfuerzo y dedicación, la luz de la universidad simplemente se apagaría”, concluyó la Dra. Pinzón Castro.

El Lic. Jorge Varela Ruiz, en representación del personal administrativo, destacó la profunda gratitud que siente hacia la UAA por los conocimientos y valores que le ha proporcionado a lo largo de sus 35 años de trayectoria en la institución. Enfatizó la importancia de la educación formal e informal recibida, subrayando cómo la UAA le enseñó no solo habilidades profesionales, sino también el valor de la responsabilidad y la colaboración, elementos fundamentales en su desarrollo personal y laboral.

También advirtió sobre la necesidad de cuidar y mantener los valores que han construido la grandeza de la universidad. Por ello, instó a todos a trabajar juntos para evitar caer en prácticas deshonestas y mediocres, recordando que la misión de la institución es formar profesionistas que contribuyan al desarrollo sustentable y justo de la sociedad.

Con este reconocimiento, la UAA refuerza su compromiso de valorar a quienes, con su trabajo comprometido y constante, han dejado una huella indeleble en la historia de la institución.

—000— Ciudad Universitaria 16 de octubre de 2024